

Gewerbegebiet: Die blauen Felder werden weniger

05.02.2019 12:46 von Kevin Phillipp

Gewerbegebiet: Die blauen Felder werden weniger



(Bad Düben/Wsp/kp). Der Stadtrat konnte in der letzten Woche gleich zwei Grundstücksverkäufen im Gewerbegebiet „Süd-Ost“ zustimmen. Mit Unternehmer André Stumpp und der Tiebel Dach GmbH schlugen zwei Bad Dübener Betriebe zu, die sich künftig erweitern wollen. „Das Gewerbegebiet umfasst eine Gesamtfläche von 260.000 Quadratmetern für Industrie“, verriet Bürgermeisterin Astrid Münster. Davon seien mittlerweile knapp 72 Prozent veräußert. Zudem gibt es auch eine größere private Fläche. „Hier sehe ich keine Möglichkeit, dass sich dort schnell etwas tun lässt,“ gab die Stadtchefin zu.